

ACTA N°052 En la ciudad de Rivera, a los dieciocho días del mes de mayo de dos mil veintidós, siendo la hora 18.38, se reúne en forma Solemne la Junta Departamental de Rivera, en la Sala de Sesiones, Gral. José G. Artigas N°1025, bajo la Presidencia de su titular Sr. Edil José María Antuña, actuando en Secretaría la Pro Secretaria Eva Cristina Vargas, y la asistencia de los siguientes Sres. Ediles: Marco da Rosa, Heber Freitas, Elizabeth Rodríguez, Larry Martínez, Robert Costa, Manola Brant, José Luis Pereira, Alaídes Olivera, Manuel Vellozo, Tania Vargas, Mabel Fajardo, Fabricio Méndez, Esteban Quiroz, Adriana Ocaño, Roberto Machado, Adrián Ferreira, María Antúnez, Juan Merladett, Leandro Muñoz, Ramón Camps, Luis Leites, Carlos da Silva, Graciela da Rosa, Walter Machado, Elsa Muniz, Juan Sanguine, Álvaro Carneiro, Leonor Rosa, Fernando Sander, Walter Paz, Giovanni Pimentel, Sedy Barreto, Dickenson Correa, Isidro de los Santos, Sergio Rauduviniche, Nuri Rodríguez, Carlos Moráis Jorge, Edgar Leivas, Laura Domínguez, Jorge de Barros, Delvia Pimentel, César Montejo, Héctor Antúnez, Fanny Araújo, Luis A. López, Jehovanna Lembo, Antony Meneses, Laura Viera Grau, Enrique Guadalupe, Carla Moráis, Yanina Caballero, Gustavo Núñez, Yolanda Machado, Sergio Meneses, Magela Ferreiro, Mariano Camacho, Pablo Melo, Alfredo Valerio, Nancy Suárez, Margarita García, Alex Guevara, Froilán González, Juan Rodríguez, Nidia Cuadro, Nelson Rodríguez, Macarena Mello, Marta Diniz, Alejandra Rabaza, Rubenson Silva, Eduardo Estevéz, Alejandro di Falco, Waldemar

Mancebo.- **Sr. Presidente**: Buenas tardes, Sres. Ediles, siendo la hora 18 y 38 minutos, se inicia la Sesión Solemne del día 18 de mayo. Realizar un homenaje a los vichaderenses Yashinton Sasías, campeón del Prado 2022 en Basto Oriental, y al hermano Washington Sasías, quien también fue campeón en las criollas realizadas en el Municipio de Vichadero.- **Sra. Prosecretaria**: Rivera 20 de abril de 2022. Sr. Presidente de la Junta Departamental, Edil José María Antuña. Presente. Por medio de la presente quien subscribe Sup. de Edil Leandro Muñoz - Partido Colorado-Lista 2000, me dirijo a usted, a los efectos de solicitar la realización de una Sesión Solemne, fecha a coordinar con la Mesa, con el fin de homenajear al vichaderense Yashinton Sasías Prado, “Campeón del Prado 2022 en Basto Oriental” y hacerle entrega en la oportunidad de una placa. Saluda atentamente Leandro Muñoz. Rivera 20 de abril de 2022. Sesión Ordinaria Acta N°48 - VISTO: Planteamiento formulado por el Suplente de Edil Leandro Muñoz solicita la realización de una Sesión Solemne, fecha a coordinar con la Mesa, con el fin de homenajear al vichaderense Yashinton Sasías campeón del Prado 2022 en Basto Oriental y hacerle entrega en la oportunidad de una placa. CONSIDERANDO: Que durante el tratamiento del tema por parte del Plenario, el Edil José Luis Pereira mocionó que en la oportunidad se le hiciera homenaje con entrega de placa al hermano de éste, quien también fue campeón en las criollas realizadas en el Municipio de Vichadero Washington Sasías Prado. Atento a ello: la Junta Departamental Resuelve: Por unanimidad, 31 votos, aprobar el planteamiento formulado por el Suplente de Edil

Leandro Muñoz, con el agregado propuesto por el Edil José Luis Pereira. A sus efectos pase a la Mesa Departamental para coordinar la fecha de realización de la Sesión Solemne y la confección de plaquetas. Domingo Techeira Secretario General; Edil José María Antuña Presidente.- **Sr. Presidente:** Vamos a solicitar que ingresen los invitados. Buenas noches, bienvenidos a este Legislativo. Es un placer enorme tenerlos en nuestra Casa. Primero que nada, de parte de la Presidencia felicitarlos por los logros obtenidos y desearles lógicamente muchísimos éxitos en el futuro, sabemos que es un deporte y ser profesionales arriba de un potro no es fácil, para lo que algunos montamos sabemos que la primera jineteada caemos, los felicito de verdad, un placer enorme tenerlos en esta Casa.- **Sr. Edil Leandro Muñoz:** Buenas noches, Sr. Presidente, Sres. Ediles y a todos los presentes. Vaya, estar emocionado y poder recibir en esta Casa a estos dos grandes jinetes, nada más ni nada menos que ser del pueblo donde nos criamos, es algo muy importante y muy grande poder destacar esa actitud, esa gran habilidad que han tenido durante los días de jineteada y en Uruguay hay demasiados jinetes que vemos en todos los ruedos, pero llegar a ser campeón no es para cualquiera, hay que correr con mucha suerte, con muchas habilidades y también saber un poquito. Bien dicho por el Presidente que “no es para nosotros”, si bien nacimos en la campaña, pero montar un potro no es para nosotros. Esto, hay una gran coincidencia y poder destacar porque no es una cosa tan común que haya ocurrido en el mismo día, los dos llegaron a ser campeones, quizás vivamos muchos años viendo jineteadas toda la semana de turismo y no se

den que dos hermanos campeones, uno en el Prado, nada más y nada menos que en la jineteada más importante del Uruguay, pero el otro campeón en Vichadero que es uno de los ruedos más viejos de todo el país, si no me equivoco ya van más 50 y unas más de jineteada en Vichadero. Es una cosa muy linda para una familia de chiquilines que nacieron, crecieron en nuestro pueblo, estudiando quizás junto a nuestros hijos, hoy ser los campeones y poder homenajearlos, realmente algo muy lindo.- **Sr. Edil Froilán González:** Para mí, Leandro ha dicho casi todo. Es un orgullo para mí que gente de nuestro pueblo podamos estar homenajeándolos, cada uno en una punta del país, en el Prado y en Vichadero, Vichadero llegó a ser la 2º Criolla del país, este año cumplió sus 55 años y no es poca cosa. Me halaga, porque los conozco desde niños, fueron compañeros de mis hijos, en este mundo difícil en que vivimos de la droga y todas esas cosas, cuando un hombre de campo sale con las condiciones de ustedes, para mí es una emoción y sé la responsabilidad que tienen, ser jinete es parecido al jugador de fútbol hay que cuidarse y concentrarse, es una carrera corta que exige mucho esfuerzo. Los felicito y siempre van a contar con mi apoyo para seguir adelante. En el corazón de ustedes cuando estén montando un potro cuenten conmigo que los estoy aplaudiendo.- **Sr. Edil Carlos Valerio:** Felicitaciones, es un orgullo tenerlos, se trae en la sangre, uno que ya fue jinete, fui tropillero y tuve el orgullo de ser jurado de Yashinton en unas criollas en Tranqueras, nos conocemos de dentro de los ruedos, pedirles que sigan adelante, que sigan enseñando a los que vienen, uno deja un

legado para los que le gusta el campo y que le gusta la tradición, hay mucha gente que nos mira con otros ojos a la gente que le gusta el campo, que estamos dentro de los ruedos, pero no da para dejar de hacerlo e ir enseñando a los que vienen. Felicitaciones, sigan adelante y tienen todo mi apoyo.- **Sr. Edil Esteban Quiroz:** Bienvenidos, felicitaciones, obviamente lo mío no es la jineteada, pero sí me identifico con ustedes por ser del interior del Departamento, de Minas de Corrales, algunos los conozco y sé de las dificultades que para cualquier actividad siendo del interior del Departamento cuesta, por eso es que me siento identificado con ustedes de que ustedes hayan obtenido ese logro como lo dijeron los compañeros de gran transcendencia, porque no sólo han dejado en alto a Vichadero sino también al Departamento de Rivera y eso es muy destacable, además jóvenes como son ustedes, mis felicitaciones.- **Sr. Edil José Luis Pereira:** Primero que nada, felicitar a los muchachos, como decía Esteban “para nosotros que somos del interior”, nos viene a la mente aquello que “sigue dando buenos criollos el tiempo”, esta actividad, para algunos es una protección, para otros es un deporte, que sin lugar a dudas es la gran tradición que tiene el Uruguay, que a veces nos duele cuando por ahí se pone en tela de juicio el cuidado que se le da al animal. Me decían que en el Prado un caballo llega a trabajar 30 segundos en toda la fiesta, y por ahí no vemos, Sr. Presidente, Sres. Ediles, manifestaciones en repudio cuando entran los camiones cargados de caballos a Canelones para el sacrificio, eso sí me duele y para uno que por ahí después de viejo “inventa sarna para rascarse” como lo digo y como el día de ayer una

jornada inhóspita carga un balde de comida para llevar a un caballo para cuidarlo eso sí me duele, y los felicito sinceramente, muchachos, y continúen en esa trilla que es la de realmente cuidar un animal, no atado a soga, muerto de hambre, porque estoy seguro que ustedes más allá del enfrentamiento en los segundos que tienen para sacar un buen puntaje darán la vida por ese animal. Muchas gracias, felicitaciones y si Dios quiere el año que viene los tendremos a los dos aquí nuevamente para poder felicitarlos por un nuevo triunfo.- **Sr. Presidente:** Voy a pedir a los dos Ediles vichaderenses que se encuentran en Sala, Leandro Muñoz y Froilán González, para que hagan entrega del pequeño recuerdo que hace este Legislativo por los logros obtenidos.- (Aplausos)- **Sr. Yashinton Sasías:** Quiero agradecer a todos en general, tuve la suerte de ganar, me quedo re-agradecido por estas cosas que pasan. Muchas gracias.- (Aplausos).- **Sr. Presidente:** culminamos de esta manera el homenaje, muchas gracias a los Sres. Ediles presentes. Siendo las 18 hrs. 55 minutos, se levanta la Sesión Solemne.-

M.C.

Sra. Eva Cristina Vargas.-
Prosecretaria.-

Sr. Edil José María Antuña.-
Presidente.-